

Zukunft kommt von Können - die Ausbildung muss stimmen!

06.03.2013



Am Mittwoch (06.03.) wurde in München die Internationale Handwerksmesse eröffnet. Zukunft kommt von Können, so dass diesjährige Leitmotto der Messe. Gemeint ist damit auch im besonderen Maße die Ausbildung. Das Handwerk bietet viele Chancen und Deutschland übernimmt international eine Führungsrolle, so Bundeswirtschaftsminister Rösler und Bayerns Ministerpräsident Horst Seehofer, die bei der Eröffnung dabei waren.

Leadin

Am Mittwoch (06.03.) wurde in München die Internationale Handwerksmesse eröffnet. Zukunft kommt von Können, so dass diesjährige Leitmotto der Messe. Gemeint ist damit auch im besonderen Maße die Ausbildung. Das Handwerk bietet viele Chancen und Deutschland übernimmt international eine Führungsrolle, so Bundeswirtschaftsminister Rösler und Bayerns Ministerpräsident Horst Seehofer, die bei der Eröffnung dabei waren. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sie getroffen.

Das Handwerk in Deutschland ist gut und zwar richtig gut im internationalen Vergleich, ein Grund dafür ist die Ausbildung und das duale Bildungssystem. Zukunft kommt von Können - das passende Leitthema der Internationalen Handwerksmesse in München.

O-Ton

So Bundeswirtschaftsminister Philipp Rösler bei der Messe-Eröffnung.

O-Ton

Gemeint ist das Bildungsfinanzierungsgesetz, für das Bayerns Ministerpräsident Horst Seehofer besonders wirbt.

O-Ton

Wie wichtig das Handwerk für die Deutsche Wirtschaft ist, unterstreicht Seehofer zum Abschluss mit dem Beispiel Bayern.

O-Ton

Wie innovativ und zukunftsweisend das Handwerk ist, können die Besucher bis zum 12. März in den Münchner Messehallen erleben.